

20. Spieltag - Tischtennis statt Fußball

25.09.2016 17:14:00 von Markus Haaß (Kommentare: 0)



Wer fliegt als nächstes?

Da sich an diesem Sonntag zu wenige fanden, um gepflegt an as runde Leder zu treten, wurde der Tischtennisschläger ausgepackt und eine Runde chinesisch gespielt. Mit den Spielerfrauen und -kindern waren ganz neue Opf ... äh Gegner am Spielfeld und so wurde fleißig geflitzt, geschnibbelt und geschmettert. Cornelia und Kerstin brachten ihre Männer ins Schwitzen, die ihrerseits die hohe Tischtenniskunst beherrschten. Linda und Lea spielten schnelle Bälle und flitzten um die Platte. Nur Markus hielt sich aus den Positionskämpfen raus und holte am Ende den Punkt :-D Zwischendurch gesellten sich auch Mario und Wolfgang dazu, während Saba sich sportlich auf dem Rad betätigte.

Bilder gibt's [hier](#).